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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 
 2 
Presidente:     Edilson Siqueira Varejão Júnior (Presente) 3 
Vice-Presidente:    Abelardo Ferreira Mendes (Presente) 4 
Vice-Presidente:    Celso Pontes de Miranda Filho (Presente) 5 
Vice-Presidente:    Érico Franciscato Braga (Presente) 6 
Vice-Presidente:    Emerson Vinicius Oliveira Dias (Presente) 7 
Vice-Presidente:    Maurício Coelho Júnior (Presente) 8 
Vice-Presidente:    Rafael Ferreira Ideburque Leal (Presente) 9 
Vice-Presidente:    Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo (Presente) 10 
Vice-Presidente:    Raphael Franco Andrade Costa (Ausente) 11 
 12 
Convidados: 13 
Superintende Geral:    Sérgio Ricardo 14 
Diretor Jurídico:    Roberto Baungartner 15 
Coordenador de juízes: Fabrício Pinotti 16 

 17 

O Presidente abriu os trabalhos passando aos assuntos em pauta, como segue: 18 

 19 
1. Oficialização Araçatuba: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi passou a explanar sobre o 20 

andamento das obras em Araçatuba esclarecendo que ocorreram alguns pequenos atrasos na entrega 21 

de alguns materiais, entretanto, não impactariam o cronograma de entrega das obras. Com relação 22 

a parte elétrica, esclareceu que também está no cronograma de entrega, sendo o prazo 15 dias após 23 

a entrega de materiais. Ficou decidido conversar com o Siran para contratação de vigia a fim de 24 

garantir a segurança dos materiais que serão entregues. Referente à pista, o Sr. Henrique Campana 25 

informou que está aguardando a confirmação de disponibilidade do Jim Kaiser em 24 de junho para 26 

definir o profissional que irá preparar o chão das pistas. Além do Jim Kaiser, está sendo realizado 27 

orçamento com o Sr. Evandro Guerra. Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou ainda que com 28 

a aprovação do aporte financeiro, as obras serão aceleradas a partir do recebimento dos materiais. 29 

2. Fechamento do Congresso Brasileiro: Com a palavra, o gestor da controladoria, Sr. Vinicius 30 

Santos, apresentou o resultado do Congresso Brasileiro realizado nas cidades de Avaré e Presidente 31 

Prudente em abril do ano corrente. Informou que os eventos apresentaram um déficit total de R$ 32 

332.688 mil (trezentos e trinta e três mil e seiscentos e oitenta e oito reais). Informou ainda que este 33 

valor adicionado ao fomento, Avaré apresentou um superávit de R$ 83.379 (oitenta e três mil 34 

trezentos e setenta e nove reais) e Presidente Prudente um déficit de R$ 332.688 (trezentos e trinta 35 

e dois mil seiscentos e oitenta e oito mil reais), sendo esses os números principais do evento. Com a 36 

palavra o Sr. Henrique Campana ponderou que considerando apenas despesas com gado, Avaré 37 

apresentou um superávit em relação a Presidente Prudente que demandou maior número de pessoas 38 

para realização do evento, e equipe em geral. Com relação ao orçamento realizado para o 39 

Campeonato Nacional em Araçatuba, o Sr. Sérgio Ricardo informou que o valor de hospedagem das 40 

equipes está sendo reduzido com o planejamento antecipado e diferenciado para o evento.  No que 41 

tange o setor de esportes, o Sr. Henrique Campana informou que haverá uma variação com os custos 42 

com os troféus, os quais não foram orçados no final do ano passado troféus para o 1º lugar e do 4º 43 

ao 10º, no entanto, os troféus serão distribuídos para essas colocações, com acréscimo previsto para 44 

R$ 35.000 para o evento em referência. Quanto os demais custos, estão todos dentro do orçamento.  45 
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3. Políticas Internas da ABQM: Com a palavra, o Sr. Sérgio Ricardo apresentou para conhecimento 46 

e aprovação, as políticas internas de todos os setores da ABQM. Esclareceu que as políticas foram 47 

atualizadas e definem o desenvolvimento dos trabalhos realizados em cada setor, envolvendo toda a 48 

ABQM. Explicou ainda que todas as políticas atendem políticas de Compliance e ISO9001. Esclareceu 49 

que todo o trabalho interno realizado pela ABQM é desenvolvido com base em políticas que são 50 

periodicamente atualizadas. Os presentes aprovaram as políticas apresentadas e solicitaram incluir 51 

uma nova política de fomento e de Stud Book para uso do Serviços Online. Ficou decidido apresentar 52 

tais políticas na próxima reunião de Diretoria. 53 

4. Participação FSB: Foi convidado para participar da reunião, o Sr. Marcelo Diego, diretor executivo 54 

da FSB São Paulo, para apresentação da proposta de assessoria de comunicação voltada para o bem-55 

estar animal. Com a palavra, o Sr. Marcelo Diego agradeceu a recepção e passou a explanar sobre a 56 

situação do bem-estar no Brasil e a opinião pública acerca do assunto. Salientou que a proposta da 57 

é FSB e dar ao público em geral o conhecimento dos trabalhos de bem-estar animal realizado pela 58 

associação por intermédio de uma comunicação focada no bem-estar animal, bem como a criação de 59 

um selo de esporte seguro para animais atletas. A Diretoria Executiva solicitou o envio detalhado da 60 

proposta com projeto e valores.  61 

5. ABQM Awards 2020: Foi convidada para participar da reunião a Sra. Selly Sayed, gestora de 62 

marketing, apresentando as propostas de orçamento para realização do ABQM Awards 2020, como 63 

segue: Datas sugeridas: 15/02/2020 e 22/02/2020. Locais sugeridos: Royal Palm Plaza – Campinas, 64 

Araçatuba (junto à realização do Congresso Brasileiro), Espaço das Américas – local do último evento. 65 

Os presentes discutiram a possibilidade de realização do evento em Araçatuba, em atendimento a 66 

solicitação de alguns conselheiros, no entanto, após a análise do orçamento, concluíram que a 67 

mudança do local não era oportuna para o momento. Por fim, decidiram realizar o evento no dia 68 

15/02/2020 e manter o no Espaço das Américas. O budget aprovado para o evento de 2020 foi de 69 

R$ 400.000 (quatrocentos mil reais). 70 

6. Definições de Áreas Comerciais-42º Campeonato Nacional: Com a palavra, a Sra. Selly 71 

Sayed apresentou o Mapa do Parque Clibas de Almeida Prado, em Araçatuba, para definição das 72 

áreas comerciais. Foram definidas as áreas de leilão, galeria de garanhões, expositores e áreas 73 

nobres. 74 

7. Contabilização dos pontos ABQM Awards de acordo com o ano hípico – inclusão Paulo 75 

Ferraz: Com a palavra o Sr. Henrique Campana apresentou a proposta do conselheiro Paulo Ferraz, 76 

para coincidir a contagem de pontos para o Awards de 1º de julho a 31 de junho, abrangendo o ano 77 

hípico. Em sua solicitação, o conselheiro Sr. Paulo Ferraz afirmou ainda que devido a proposta ter 78 

sido deliberada e bem aceita por todos os membros do Conselho de Administração presentes na 79 

reunião de abril 2019, requeria a análise da Diretoria quanto a referida matéria. Após discussão do 80 

assunto, a Diretoria decidiu não implantar a mudança neste momento. O assunto poderá ser 81 

deliberado na próxima gestão. 82 

8. Mudança de procedimento – pagamento antecipado dos serviços: Divulgação ao 83 

Conselho de Administração: Com a palavra, o Sr. Sérgio Ricardo indagou quanto a divulgação do 84 

novo procedimento ao Conselho de Administração e em que como deveria fazê-lo. Foi orientado fazer 85 

primeiramente divulgação para o Conselho de Administração e posteriormente a todos os associados 86 

através das mídias sociais. 87 
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9. Incentivo setor atendimento: Com a palavra, a coordenadora do setor de atendimento, Sra. 88 

Paula Silveira, apresentou a proposta de programa de incentivo para o setor de atendimento, com 89 

diretrizes para melhorias no atendimento telefônico ao quartista, visando a qualidade e satisfação 90 

dos associados. O projeto foi apresentado a título de conhecimento e aprovado pela diretoria 91 

executiva. 92 

10. Animal trocado – Smarty Choice Lenna: Com a palavra a Superintendente Técnica do Stud 93 

Book, Srta. Juliana Magalhães explicou sobre a troca do animal Smart Choice Lena, o qual foi 94 

identificado através dos exames de DNA, que a genitora não qualificava como mãe do animal em 95 

questão.  Após a análise de DNA com outras éguas do proprietário, confirmou-se que de fato ocorreu 96 

uma troca de genitora. Sendo assim, o registro do animal foi refeito com a mãe correta, passando o 97 

mesmo a ser registrado como Smarty Choice Lenna. Explicou que devido o animal ser ganhador de 98 

várias provas, o ideal seria a transferência destes pontos para o animal correto e que tal fato 99 

impactaria na campanha da antiga genitora, tendo em vista a mudança de genealogia por parte da 100 

matriz. A Diretoria Executiva, diante da confirmação da troca da genitora, decidiu por unanimidade 101 

migrar os pontos para o animal correto. 102 

11. Critérios de Importação dos animais Gun Gotta Gunner e WR Smooth Shine: Com a 103 

palavra, a Sra. Juliana Magalhães esclareceu os critérios utilizados para aprovação da importação dos 104 

animais Gun Gotta Gunner e WR Smooth Shine. A Diretoria Executiva decidiu formalizar os 105 

esclarecimentos atendendo a solicitação do Conselho de Administração. 106 

12. Reserva de data de leilão apoiado – Marcos Ribeiro Leite, Haras Portofino: Com a 107 

palavra o Sr. Henrique Campana apresentou o pedido de realização do Leilão de Genética Apollo VM. 108 

A Diretoria aprovou o pedido por unanimidade tendo em vista que serão vendidos animais e embriões.  109 

13. Proposta de alteração do Regulamento de Concursos e Competições - substituição 110 

dos cavalos e cavaleiros em eventos oficiais – Inclusão Alex Saleta: Com a palavra, o Sr. 111 

Henrique Campana explanou a proposta do conselheiro Alex Saleta, que consiste em permitir a 112 

substituição de cavalos e cavaleiros em eventos oficiais, até dois dias do início do evento para não 113 

ocorrer em perda de inscrição em caso de lesão do animal inscrito. Nos casos de animais que se 114 

machuquem durante o evento, será exigido um laudo veterinário de profissional que esteja 115 

trabalhando durante o evento, contratado pela ABQM. Questionado pelo vice-presidente Abelardo 116 

Mendes, se a mudança não afetaria negativamente a rotina do sistema SEQM durante o evento, o Sr. 117 

Henrique Campana explicou que o procedimento seria o mesmo utilizado para troca de cavaleiro. 118 

Ainda com a palavra, o Sr. Henrique Campana explicou que a proposta estabelece prazo para 119 

implantação da nova regra, de forma experimental para Campeonato Nacional, tendo em vista que 120 

não há tempo hábil para aprovação do Conselho de Administração. Além disso, a proposta também 121 

dispõe que na circular do evento a implantação esteja prevista de forma clara em caráter 122 

experimental.  123 

14. Solicitação de classificação para Copa dos Campeões - 2ª Prova de Laço Técnico Elite 124 

Quarto de Milha: Com a palavra, o Sr. Henrique Campana explanou acerca da solicitação para 125 

classificação para Copa dos Campeões, de evento particular de laço em dupla técnico denominado 2ª 126 

Prova de Laço Técnico Elite do Quarto de Milha. Explicou que o organizador da prova solicitou a 127 

classificação apenas deste evento. Com a palavra, o Sr. Henrique Campana esclareceu que o 128 

Regulamento de Concursos e Competições permite a classificação de algumas categorias que a 129 
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Diretoria Executiva queira fomentar, podendo ser habilitadas de acordo com a aprovação da Diretoria 130 

Executiva. Posto em votação, os presentes aprovaram a solicitação por unanimidade. 131 

15. Pedido de Fomento para modalidade Breakaway Roping: Com a palavra, o Sr. Henrique 132 

Campana explicou que este pedido foi realizado por representantes da modalidade Breakway Roping 133 

para concessão de fomento no valor de R$ 3.000 (três mil reais) para a modalidade durante o 134 

Campeonato Nacional. Explicou que o mesmo valor de fomento foi concedido em 2015, durante a 135 

gestão anterior, e trouxe resultados positivos para a modalidade, passando de 03 para 30 inscrições 136 

naquele ano.  Foi aprovada a concessão de apoio financeiro de R$ 3.000 (três mil reais) para o 137 

Campeonato Nacional que será deduzido dos R$ 40.000 (quarenta mil reais) da verba de fomento 138 

destinado à modalidade. 139 

16. Proposta Auditoria Registro de Mérito ABQM: Com a palavra, o Sr. Henrique Campana 140 

apresentou as propostas para auditoria do registro de mérito, solicitado por alguns associados e 141 

membros do Conselho Fiscal. Explicou que em conversa com os auditores, a ideia inicial era auditar 142 

os 100 primeiros animais de cada modalidade, no entanto, a complexibilidade do trabalho não traria 143 

o resultado necessário. Posteriormente, informou que os auditores pontuaram alguns trabalhos que 144 

a Diretoria Executiva poderia fazer seguindo alguns critérios de forma a obter um resultado mais 145 

abrangente, sendo eles: 1) auditar 1 animal de 9 modalidades com mais volume de inscritos; 2) 146 

Auditar o animal 1º lugar do ranking de 2018 dessas modalidades, para amostragem. Com base 147 

nessas informações, a auditoria entenderia as mutações e variações dos pontos no decorrer do ano 148 

e sugeriria um protocolo de mudança. Com a palavra, o presidente Sr. Edilson Varejão propôs que o 149 

assunto fosse discutido na próxima reunião da Diretoria Executiva. Será deliberado na próxima 150 

reunião de Diretoria. 151 

17. Separar as pontuações do Grupo de Laço em 3 grupos – inclusão Paulo Ferraz: Com a 152 

palavra o Sr. Henrique Campana, apresentou a solicitação do conselheiro Sr. Paulo Ferraz para que 153 

Laçadores de cabeça, pé e em dupla, pudessem correr o Laço individual principiante, já que nas 154 

modalidades apresentadas os competidores podem correr uma até atingir os 15 pontos em cada uma 155 

separadamente Na sequência explicou que alguns do Laço Individual desejam correr o principiante 156 

das modalidades de dupla e também não o podem. Finalizou informando que na solicitação o Sr. 157 

Paulo Ferraz explicou que por entender que não há problemas está solicitando a permissão da 158 

separação, pois em sua opinião agrega para as modalidades supracitadas. A proposta foi indeferida 159 

pela Diretoria Executiva. 160 

18. Aprovação de Critérios para Aprovação de Novos Núcleos/ Associações e repasse 161 

financeiro para Núcleos – inclusão Paulo Ferraz: Com a palavra, o Sr. Henrique Campana 162 

apresentou o material já com a adequação dos critérios para inclusão de novos núcleos. Ficou decidido 163 

apresentar na próxima Reunião uma política para aprovação da Diretoria Executiva. 164 

19. Denúncia contra competidor amador Murilo Nunes dos Santos: Com a palavra, o Sr. 165 

Henrique Campana informou que a denúncia consiste na infração da condição amadora pelo Sr. Murilo 166 

Nunes dos Santos, o qual, segundo a denúncia apresentada, ministra cursos infringindo o artigo 7 do 167 

Regulamento de Concursos e Competições. A Diretoria Executiva decidiu por unanimidade, 168 

encaminhar a denúncia para análise da Comissão Disciplinar. 169 
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20. Denúncia contra competidor amador Lucas Barbosa Franco: Com a palavra, o Sr. 170 

Henrique Campana que foi recebida uma denúncia assinada por 5 pessoas na qual questionam as 171 

inscrições do competidor Lucas Barbosa Franco em eventos oficializados com cavalos de terceiros. 172 

No entanto em consulta ao sistema, o mesmo competiu com cavalos próprios ou transferidos para o 173 

seu nome há bastante tempo, sem indícios de simulação de transferência. Devido a inconsistência de 174 

provas, a Diretoria Executiva decidiu não dar andamento no processo.  175 

21. Transferência – Maria Valentina: Com a palavra, o Dr. Roberto Baungartner explicou que 176 

compareceu a sede da ABQM, a mãe da menor Maria Valentina acompanhada de sua advogada 177 

alegando que alguns animais em nome de sua filha, foram indevidamente transferidos pelo ex-178 

marido, Sr. Vinicius Lelis para o seu nome com o uso fraudulento da senha. Diante da circunstância, 179 

o jurídico da ABQM recomendou a suspensão do animal, tendo em vista que a mesma estava em 180 

posse de um boletim de ocorrência. Informou ainda que será expedida uma notificação administrativa 181 

ao Sr. Vinicius Lelis informando o bloqueio dos animais diante da dúvida que se instalou. Com a 182 

palavra, o vice-presidente Sr. Vinicius Dias orientou que fosse elaborada uma política para o uso da 183 

transferência online, tendo em vista que outros casos podem acontecer. Ficou decidido que o animal 184 

ficará suspenso até recebimento de ordem judicial pedindo o bloqueio e será expedida uma 185 

notificação extrajudicial com a informação acima.  186 

22. Comissão Disciplinar: Processo Administrativo Disciplinar nº 013/2018 – Nelson 187 

Rodrigues: Com a palavra, o Sr. Edilson Varejão informou aos presentes que neste processo 188 

administrativo, a Comissão Disciplinar sugeriu o arquivamento do processo, sendo acatada a sugestão 189 

da comissão. 190 

23. Pedido de Apoio Financeiro:  NOBQM – Núcleo do Oeste Baiano de Criadores de Cavalo 191 

QM: R$ 6.000 RSBR – Ranch Sorting Brasil: R$ 18.000 ANCH – Associação Nacional de 192 

Working Cow Horse: R$ 20.000 MSQM – Núcleo Sul Mato-Grossense de Laço Comprido: R$ 193 

18.000 SCQM – Associação Catarinense do Cavalo de Tambor e Baliza: R$ 18.000 ANQMNP 194 

– Associação Núcleo Quarto de Milha do Noroeste Paranaense: R$ 18.000 195 

24. Coordenadoria de Juízes: Com a palavra, o Sr. Fabricio Pinotti informou que os casos 196 

envolvendo os senhores Valdiney Batista, Tony Cotrim, Gilson Diniz e Jamelão são assuntos 197 

disciplinares e caso a Diretoria concorde será enviado à Comissão Disciplinar. E-mail Nei Batista: 198 

Com relação a denúncia envolvendo o juiz Valdinei Batista, o Sr. Fabrício Pinotti informou que o 199 

Conselho de Administração endereçou uma carta para Diretoria Executiva solicitando providências 200 

acerca da denúncia. Encaminhado para análise da Comissão Disciplinar. Ocorrência Tiago 201 

Camargo: Com a palavra, o Sr. Fabrício Pinotti informou que o diretor de esportes da NBHA Brasil, 202 

Sr. Tiago Camargo, escalou a si próprio ao julgar uma das provas da associação. Esclareceu que 203 

segundo o Departamento de Esportes da ABQM, o solicitante para oficialização do evento foi a própria 204 

NBHA Brasil e que no material de divulgação do evento, tanto nome do promotor quanto os dados 205 

bancários eram da NBHA Brasil. Entretanto, ao ser questionado, o juiz alegou que se tratava de uma 206 

prova da NBHA São Paulo e não da NBHA Brasil, o que não foi confirmado no material de divulgação. 207 

O juiz foi orientado para não repetir tal fato e informado de que as devidas providencias seriam 208 

tomadas em cumprimento ao regulamento de juízes. Encaminhado para análise da Comissão 209 

Disciplinar. Ocorrência Toni Cotrim: Com a palavra, o Sr. Fabrício Pinotti explicou que o juiz fez o 210 

julgamento da prova da ANCA em Minas Gerais sem o uso do leitor de chip. Encaminhado para análise 211 
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da Comissão Disciplinar. Oficialização LINCC: Com a palavra, o Sr. Fabrício Pinotti informou que a 212 

LINCC enviou e-mail ao Departamento de Esportes solicitando o cadastro da juíza Elizabeth Ann Jones 213 

que julgou a prova XVIII Etapa LINCC, como juiz de notório saber. Entretanto, foi averiguado que 214 

embora a juíza tenha atuado em 11 associações americanas da modalidade, associações estas que 215 

não são reconhecidas pela AQHA, também não estava cadastrada na AQHA. Além disso, a referida 216 

juíza não foi aprovada no curso para juiz especifico de conformação da AQHA. Informou que os 217 

resultados da Classe Aberta da XVIII Etapa LINCCC Conformação não foram reconhecidos pela ABQM, 218 

uma vez que foi julgado por juiz não aprovado, seguindo assim, o Manual de Gerenciamento do 219 

Colégio de Jurados da ABQM, aprovado pelo MAPA. A Diretoria Executiva concordou em não 220 

reconhecer a prova, uma vez que não infringe o Regulamento vigente. Apresentado a título de 221 

informação Ocorrência Gilson Diniz Filho: Com a palavra, o Sr. Fabrício Pinotti explicou que o 222 

associado e competidor profissional, Sr. Gilson Diniz Filho, proferiu palavras ofensivas em redes 223 

sociais, contra o juiz de equipamento Sr. José Ricardo Neder, durante o Congresso Brasileiro realizado 224 

em abril, por ocorrência de desclassificação na prova de Rédeas/ classe aberta sênior, na qual o juiz 225 

ao inspecionar, verificou que animal tinha sangramentos por uso de esporas. A Diretoria Executiva 226 

solicitou o encaminhamento para análise da Comissão Disciplinar. Jamelão x Abaje: Com a palavra, 227 

o Sr. Fabrício Pinotti informou que assunto é de conhecimento dos presentes, e explicou que ABAJE 228 

(Associação Brasileira de Árbitros de Julgamento de Equinos da Raça Quarto de Milha e demais Raças) 229 

se manifestou acerca da ofensa proferida pelo Sr. Luiz Carlos Caromano Júnior em redes sociais, 230 

contra o quadro de juízes e exigiu da ABQM a apuração dos fatos, visto que caracteriza infração de 231 

acordo com o Regulamento de Concursos e Competições.    Encaminhado para análise da Comissão 232 

Disciplinar. Escalação Nacional - apresentado os juízes escalados para 42º Campeonato Nacional. 233 

Aprovado após algumas realocações.  Aprovado 234 

25. Outros Assuntos de Interesse Social: Proposta Canal Rural: Com a palavra, o Sr. Cicinho 235 

Varejão explicou a proposta do Canal Rural para transmissão ao vivo do Campeonato Nacional, no 236 

valor de R$ 42.000 (quarenta e dois mil reais). A proposta foi indeferida. Novos Juízes de Prova 237 

de Vaquejada: Com a palavra, o Sr. Fabrício Pinotti explanou sobre o pedido de novos juízes de 238 

Vaquejada por um grupo do norte de Minas Gerais. Informou que foram aprovados para a região 239 

recentemente, 3 novos juízes, atendendo a demanda da região. Foi solicitado ao Coordenador de 240 

juízes fazer o levantamento dos juízes da região, para se certificar de que há o número suficiente de 241 

juízes para as demandas de provas oficializadas. Comissão Eleitoral: Com a palavra, o presidente 242 

da Diretoria Executiva, Sr. Edilson Varejão mencionou que na última reunião foram indicados para 243 

compor a Comissão Eleitoral, os senhores: Mauro Eduardo Rapassi Dias, Sr. Paulo Pelim, Sr. Francisco 244 

Lopes, Dr. Roberto Baungartner e Sr. Fernando Meinberg, que foram informados sobre a indicação 245 

da Diretoria, entretanto, com relação ao Sr. Paulo Pelim, no ato da notificação informou que não 246 

poderei aceitar tal incumbência devido estar em processo de recuperação pós cirurgia. Em seguida, 247 

o presidente indicou o Sr. Luiz Eduardo Arena Alvarez, ressaltando que este fez parte da comissão 248 

em questão na última eleição. Posto isto, submeteu a indicação à aprovação dos presentes que 249 

aprovaram por unanimidade. 250 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Diretoria Executiva encerrou os trabalhos e lavrou a 251 
presente ata, aos 10 (dez) dias do mês de junho de 2019. 252 

 253 
Edilson Siqueira Varejão Júnior      Sérgio Ricardo da Silva  254 

Presidente         Superintendente Geral 255 


